

Oui, le repas sera bien à 1 € pour certaines familles, mais ce sera grâce aux actions de l'opposition. Il y a quelques jours, la majorité, mettait en avant le caractère (« très ») social de sa politique : « ... ce projet c'est surtout de l'équité, c'est-à-dire en faire plus pour ceux qui en ont le moins ». Le projet en question est la nouvelle tarification de la restauration scolaire.

Pour celles et ceux qui suivent l'actualité municipale avec notre groupe, la supercherie sera vite démasquée. Le caractère social de cette majorité est tellement fort, qu'il a fallu plus d'une année à l'opposition, et en particulier, à AGT, pour faire enfin entendre raison à des élus qui avaient osé proposer en juillet 2021 une hausse des tarifs de la restauration pour tous sous prétexte d'un budget en déséquilibre. Suivront également la hausse de la taxe foncière, l'augmentation des tarifs de la piscine, la fin de la gratuité de la bibliothèque pour les adultes.

Si la majorité nous avait suivi dès 2021, la facture totale de la restauration pour les familles aurait été allégée de 47 000 euros.

Laëtitia ALLYASBGRAN-QUINTARD, Mohamed BENBEDRA, Catherine BONNEAU, Maoya DRICI-KOUBA, Cédric ROSMORDUC, Michel SOULAS.

Décembre 2022

